アンケート結果に関する議論

前述の「直轄管理区間の現地視察等に関するご意見についてのアンケート」において、「今後の委員会の進め方」、「県管理区間とその流域の現地視察」についても、各委員の意見を頂いております。

1.今後の委員会の進め方

これまでの流域委員会を通じて、今後の委員会をどのように進めていくべきかについて、意見等を頂いております。

[設 問]

- 1)これまでの流域委員会についてのご感想等、ご自由にお書き下さい。
- 2)今後、委員会で取り上げていくべき議題等ございましたら、ご意見願います。現在河川管理者は作業中のため、説明メニューの提示はなされておりませんが、その説明に関するご意見もお寄せ下さい。
- 3)今後の委員会を円滑に進行するためのアイディア、また「川のあり方」や「川づくり」に関わること含めて、ご意見がございましたら、ご記入願います。

この設問に関する回答は、別添資料-1 アンケート結果に示しております。この結果に関しまして、議論願います。なお、参考資料として以下の資料を用意しております。

資料 5-1 円山川流域委員会の進め方(委員長案)

〔議 論〕

2. 県管理区間の位置付けと現地視察

第 5 回委員会において、「上流部の県区間の視察については、第 6 回委員会 以降に直轄区間の場合と同様の方法で実施する。」という審議結果を得ておりま す。しかしながら、広い区域に亘りますので、時間的・費用的な面を考慮しま すと、委員会の中で地点を絞っていかざるを得ないと考えられます。

直轄管理区間の整備計画原案について意見を述べるという本委員会の目的を 考慮した上で、県管理区間の位置付け及び流域委員会として視察すべき地点に ついて議論を願います。

[設 問]

- 1)上流部の県区間の視察において委員として視察すべき具体的な地点と推薦理由をお教えください。
- 2)情報提供して頂ける人の推薦等、情報の共有化に向けた有用な事項をお 教え下さい。
- 3)上流域(県管理区間)を視察する理由・意義について、ご自由にお書き下さい。

なお、この設問に関する回答につきましても、別添資料-1 アンケート結果に示しております。

〔議論〕